

# LA GAZETTE

## LE SACRE CŒUR ST JEAN DE MOIRANS

La gazette N°9 : du 04 novembre au 20 décembre 2024



165 chemin Le Morel – 38430 St Jean de Moirans  
[administration@institutionsacrecoeur.fr](mailto:administration@institutionsacrecoeur.fr)

Cathy Garcin : 04.58.17.75.18 ou 04.76.35.32.55 poste 5

# Sommaire

- Pagination 3**      *Participation au cross des noyers pour toute l'institution*
- Pagination 4**      *Le cross départemental UGSEL au stade Bachelard à Grenoble  
La visite du Pays Voironnais dans la classe des CM2*
- Pagination 5**      *Rencontre avec un auteur  
Visite de l'entreprise TELEDYN EQV avec un groupe de 4èmes*
- Pagination 6**      *« Urgence Harcèlement » : une intervention indispensable auprès de nos jeunes  
Test voile à la piscine de Coublevie pour les CE2 et CM1*
- Pagination 7**      *Notre matinée « Portes ouvertes » du samedi 23 novembre*
- Pagination 8**      *Le cross académique UGSEL à La Tour de Salvagny  
Soirée Orientation pour les familles des élèves de 3<sup>ème</sup>  
La chapelle a accueilli nos jeunes pour la messe d'entrée dans l'avent*
- Pagination 9**      *Les boîtes solidaires de Noël*
- Pagination 10**      *Comme un poisson dans l'eau !  
Une forêt de sapins a envahi la cour d'école le temps d'une petite pause enchantée,  
festive et conviviale*
- Pagination 11**      *EPI 3èmes : Projet d'enseignement pluri disciplinaires en 2 phases  
La compagnie Théâtre Coccinelle présente le Noël de Gribouilli pour les maternelles*
- Pagination 12**      *Mise en œuvre de notre projet d'école côté primaire sur le thème du Vendée Globe  
Les sorties piscine n'en finissent plus !  
Le tri des déchets : un geste simple pour notre planète*
- Pagination 13**      *« Simone, le voyage du siècle »  
Distribution de chocolats pour les fêtes  
Les petits plats dans les grands !  
Les élèves fêtent Noël*
- Pagination 14**      *Une après-midi festive avant la sonnerie des vacances*
- Pagination 15**      *Joyeuses fêtes de fin d'année à tous*

## Participation au cross des noyers pour toute l'institution

Dans le cadre du projet EPS, le cross de l'établissement a été organisé de mains de maîtres par Mme Florence Limon et Mr Laurent Magnou. Il s'est déroulé le mardi 5 novembre 2024 après-midi sous une météo particulièrement clémente. Ce cross rassemblait tous les élèves du CP à la 3<sup>e</sup>, soit plus de 400 participants, qui ont foulé leur parcours respectif sur les terrains St Jeannais de Mr Veyron, à proximité de l'établissement.



Une boisson était offerte à la fin de la course et des parts de gâteaux étaient en vente côté collège pour la somme de 50 cts, au profit de l'Association Sportive. Nous remercions tous les talents de pâtissiers qui ont permis la vente de nombreux et délicieux gâteaux ainsi que tous les encadrants sans qui ce cross n'aurait pas pu avoir lieu. Clin d'œil à la municipalité qui a assuré la protection de nos jeunes avec la fermeture des accès aux véhicules sur le chemin Le Morel le temps de la course.

A 16 heures était venue l'annonce des récompenses. Grâce aux brassards, un classement individuel et par niveau de classe a été établi. Les trois meilleurs coureurs, par niveau et par genre, se sont vu attribuer une médaille bien méritée..



## Participation au cross des noyers pour toute l'institution (suite)

Lors de ce cross du mardi 5 novembre, les cinq premiers élèves de chaque catégorie, à compter de la classe de CM1, ont été qualifiés pour le Championnat Départemental UGSEL. Bravo à tous nos jeunes coureurs mais aussi aux élèves dispensés qui ont prêté main forte sur différents postes ainsi qu'au stand des gourmandises et des boissons.



## Le cross départemental UGSEL au stade Bachelard à Grenoble

Mr Magnou et Mme Limon, professeurs d'EPS au collège et de L'AS (association sportive) ont accompagné nos jeunes au stade Bachelard à Grenoble pour le cross département UGSEL qui s'est tenu le mercredi 13 novembre. Cet événement



annuel organisé par l'UGSEL (Union Générale Sportive de l'Enseignement Catholique) rassemble les jeunes des établissements catholiques de l'Isère pour une journée sportive. C'est une expédition avec 45 de nos élèves du Sacré Cœur du CM1 à la 3<sup>e</sup> qui sont partis motivés comme jamais pour défendre les couleurs de notre établissement.

Encore une occasion de performer pour ces 31 collégiens et 14 primaires durant des épreuves collectives qui regroupaient plusieurs centaines de jeunes lors de cette rencontre. C'est sans aucun doute avec un dépassement de soi et un bel esprit d'équipe que nos élèves ont courageusement relevé le défi. Le résultat des courses des benjamins et des

minimes : 13 de nos élèves collégiens ont été sélectionnés pour le cross académique qui se déroulera le 27 novembre. Bravo à eux pour cette belle performance.

Affaire à suivre dans l'article « Le cross académique UGSEL » un peu plus loin dans cette gazette !

## La visite du Pays Voironnais dans la classe des CM2

Le jeudi 7 novembre, Patricia Scognamillo et ses élèves de CM2 ont eu l'intervention du Pays Voironnais dans la classe.

Celle-ci a fait suite au travail entamé l'an dernier par rapport au tri des déchets.

Cette année, les élèves de la classe ont réalisé un travail plus approfondi sur les habitudes de consommation afin de réfléchir sur les bons comportements et ceux à modifier, pour lutter contre le gaspillage en général.

Beaux débats !



## Rencontre avec un auteur

Vendredi 8 novembre, un écrivain est venu à la rencontre de nos 5èmes. Il s'agit de Mr Yann Rambaud, auteur de romans et de nouvelles pour la jeunesse, qui a écrit notamment la trilogie de « La fantastique famille Poulet ».

En parallèle du Français avec le défi lecture et de l'AP+, nos élèves ont travaillé sur le 1<sup>er</sup> tome de ce roman avec leur enseignante Mme Marion de Saint Germain.



Une histoire de famille ébouriffante et dans laquelle l'auteur jongle avec les émotions avec brio.

C'est au CDI, avec Mme Marie-France Jacquet (documentaliste) que nos 83 élèves de ce niveau ont fait sa rencontre. Cet écrivain mène, en parallèle de son métier, des ateliers d'écriture et de musique dans les établissements scolaires. Répartis en 2 groupes, nos 5<sup>o</sup> ont pu échanger avec lui pendant deux heures sur le contenu de ses œuvres et les différentes facettes de son métier. D'autres rencontres sont programmées en janvier avec ce même auteur pour des ateliers d'écriture.



## Visite de l'entreprise **TELEDYN E2V** avec un groupe de 4èmes

Après un sondage auprès des familles, Mr Etienne Bourguet et Mme Marie-France Jacquet ont accompagné un groupe de 25 élèves volontaires qui se sont inscrits pour cette visite de découverte des métiers de l'industrie programmée le jeudi matin 21 novembre.

Durant la semaine de l'industrie, c'est l'IUMM/ CFAI de Moirans qui proposait aux établissements scolaires de visiter une entreprise locale en lien avec leur système de formation par l'alternance. Dans le cadre du Parcours Avenir et de la

découverte des métiers et des filières, nous avons proposé cette sortie (dans la limite des places disponibles) grâce à ce partenaire qui est déjà venu présenter les métiers de l'industrie aux 5èmes l'an dernier. Pris en charge par le transport affrété par l'IUMM, le groupe a été accueilli au sein de l'entreprise TELEDYN e2v basée à St Egrève pour une visite d'une 1h30. Cette entreprise fabrique des circuits intégrés et des systèmes électroniques (caméras, capteurs...) utiles pour la médecine, la NASA, la sécurité ...



Une visite enrichissante qui a permis à nos jeunes visiteurs de présenter ce qu'ils ont découvert à leurs camarades de classe sur l'heure de vie de classe avec le professeur principal.

## « Urgence Harcèlement » : une intervention indispensable auprès de nos jeunes



Vendredi 22 novembre nous avons accueilli un intervenant, Elian POTIER, qui est venu à la rencontre de nos élèves de 6° et 5° pour aborder le thème du harcèlement.

Personnalité publique ; Elian Potier est Co-Président de @faireface et fondateur de « Urgence Harcèlement ».

Nommé ambassadeur national de la lutte contre le harcèlement scolaire par Gabriel Attal, ancien ministre de l'Éducation, il a pour mission de sensibiliser les jeunes sur la problématique du harcèlement à l'École.

À cette fin il intervient dans les écoles, collèges et lycées et universités à travers la France pour prévenir, alerter et éduquer sur les dangers du harcèlement, afin de protéger les jeunes et encourager un climat scolaire sain et bienveillant.

Chaque classe de ces niveaux 6°/5° a pu participer et échanger avec cet intervenant pendant une heure sur ce thème ô combien malheureusement trop souvent vécu par nos ados.

Le message est clair : le harcèlement peut toucher chacun de nous, mais ensemble, nous pouvons dire STOP !

Les classes de 4° et de 3° auront également une intervention sur ce sujet avec d'autres intervenants extérieurs. La date de cette rencontre est prévue le 9 janvier prochain.

Nous remercions Elian Potier de s'être rendu disponible pour rencontrer nos élèves de 6° et 5° au sein de notre établissement.



## Test d'aisance aquatique à la piscine de Coulevie pour les CE2 et CM1



Les élèves ont sorti le maillot de bain !

En vue des sorties de fin d'année et notamment de la sortie kayak à Charavines, un test d'aisance aquatique a eu lieu à la piscine de Coulevie le lundi 18 novembre pour la classe de CE2 et le lundi 25 novembre pour le niveau CM1.

Tous ont validé ce test d'immersion qui leur permettra de défier les eaux du lac plus sereinement.

## Notre matinée « Portes ouvertes » du samedi 23 novembre

Nos équipes se sont mobilisées de 8h à 13h30 pour notre matinée « portes ouvertes » de l'établissement.

Pas moins d'une centaine de familles nous ont rendu visite de 9h à 12h pour se familiariser avec notre établissement et faire la rencontre de nos enseignants 1<sup>er</sup> et 2<sup>nd</sup> degré.

Primaire et collège ont été largement sollicités pour l'accueil de ces nombreux visiteurs.

Un accueil convivial était de mise avec une collation de bienvenue avant de commencer la visite. Un panel de stands et de documents administratifs étaient en libre accès au réfectoire de l'établissement avant de pousser la visite vers l'ensemble des salles de classe du primaire et de toutes les classes spécialisées du secondaire.

L'ensemble du corps enseignant a pu ainsi présenter les lieux et les différentes disciplines étudiées. Petit clin d'œil aux collégiens volontaires dit « élèves pilotes » qui ont accompagné les équipes et les visiteurs le temps de cette matinée.

Un beau moment de partage qui a eu son succès au vu des nombreuses visites.



## Le cross académique UGSEL à La Tour de Salvagny



Pour rappel, 13 élèves collégiens ont été sélectionnés lors du cross départemental qui s'était déroulé au stade Bachelard à Grenoble le mercredi 13 novembre. Après une succession de départs groupés des benjamins et benjamines 6<sup>o</sup>/5<sup>o</sup> et des minimes filles puis garçons des niveaux 4<sup>o</sup> et 3<sup>o</sup>, nous félicitons les élèves cités ci-dessous qui ont été sélectionnés.

Les benjamins et benjamines :

En 6<sup>ème</sup> : Frette Julie, Berthuet Zoé, Ferrard Noé. En 5<sup>ème</sup> : Sane Thery Clara, Founta Timothée, Gallucci Mathéo, Sacha Guterbaum, Guihard Yanis.

Les minimes :

En 4<sup>ème</sup> : Pion Noémie, Lystad Ruzzin Elliot.

En 3<sup>ème</sup> : Carabin Tina, Guihard Elias, Foucher Quentin.

Toujours accompagnés des enseignants d'EPS, Florence Limon et Laurent Magnou, c'est au parc de l'hippodrome à La Tour de Salvagny (69) que 12 d'entre eux ont défendu les couleurs de notre établissement. En tout, 1400 participants devaient s'affronter le mercredi 27 novembre au cross académique UGSEL Auvergne Rhône Alpes. Les meilleurs coureurs sélectionnés à ce cross partiront en Bretagne pour le cross inter académique. Bravo à nos jeunes champions du Sacré Cœur qui ont largement défendu notre Institution !



## Soirée Orientation pour les familles des élèves de 3<sup>ème</sup> :

Afin d'appréhender au mieux le processus d'orientation qui vous attend pour les années lycée, nous avons donné rdv aux familles des élèves de 4<sup>ème</sup> et 3<sup>ème</sup> à 17h30 le jeudi 28 novembre pour une soirée d'informations sur les processus d'inscriptions et l'orientation future de nos collégiens ainsi que les grandes filières post-troisième qui les attendent : générale, technologique et professionnelle.



Dans un deuxième temps, les parents ont fait la rencontre des lycées privés de secteur qui sont venus faire la présentation de leur établissement respectif. Trois d'entre eux sont venus défendre leurs atouts : Notre Dame des Victoires de Voiron, Les Gorges de Coublevie et Les Portes de Chartreuse à Voreppe.

Ce temps d'information et d'échange a permis, avant tout, de sensibiliser les parents d'élèves de 4<sup>o</sup> et 3<sup>o</sup> aux différents points d'étapes qui vous attendent prochainement.

## La chapelle a accueilli nos jeunes pour la messe d'entrée dans l'Avent

Le temps de l'Avent signifie : la venue, l'avènement ; Il s'ouvre le quatrième dimanche précédant Noël. L'Avent est la période durant laquelle les fidèles se préparent intérieurement à célébrer Noël.

A cette occasion, Le Père Cardinne est venu célébrer ce temps à la chapelle le lundi 2 décembre à 12h20. Comme toujours, lors des différentes célébrations, Anne-Laure Drouard-Chanel, notre référente pastorale, a fait grandement participer les élèves de la catéchèse venus fêter l'Avent dans cet esprit d'attente joyeuse et d'espérance pour vivre pleinement ce temps de fête.



## Les boîtes solidaires de Noël

Cette année, au collège, avec les élèves de la Pastorale, une action solidaire pour Noël a été menée en lien avec le Secours Catholique. Ils ont confectionné des boîtes de Noël pour adultes, jeunes et enfants qui seront distribuées à des personnes en situation de précarité ou isolées.

Les collégiens ont décoré des boîtes à chaussures sur les temps de Pastorale et / ou d'étude et ont contribué au remplissage de ces boîtes avec :

- un accessoire chaud (gants, bonnet, écharpe...)
- un loisir (livre, jeu...)
- un produit d'hygiène
- des gourmandises (bonbons, chocolats...)



Le mardi 3 décembre était une journée festive consacrée à cette belle action solidaire durant les temps de récréation. A 10h10, une très belle animation s'est mise en place : les collégiens ont pu découvrir un sapin de boîtes solidaires à côté d'un stand d'animation pastorale créée pour cet événement. L'ambiance était joyeuse et bienveillante, entre les témoignages des participants et la musique entraînante qui a abouti à une belle danse collective dans la cour du collège.

A midi, Mme Gwenola Parisel, responsable du Secours Catholique de Voiron, accompagnée de Khadija (membre de l'association) étaient invitées à déjeuner avec l'équipe enseignante et la direction. Elles ont rencontré les élèves de la pastorale à 13h à la chapelle pour un temps d'échange sur ce beau projet solidaire.

Bravo, bravo, bravo !!!

Grâce à votre implication, votre enthousiasme et la générosité des élèves et familles du collège, nous avons confectionné 70 boîtes solidaires. Belles et remplies, elles ont été offertes au Secours Catholique lors de la remise officielle qui s'est déroulée à 13h20 avec la présence du Dauphiné Libéré.



C'est un très bel exploit. Nous sommes certains que les 70 enfants et adultes qui recevront votre mot, vos boîtes et vos attentions seront d'autant plus touchés et heureux de cette action qui a été menée par les élèves. Un bel esprit de Noël durant cette période de l'Avent.

## Comme un poisson dans l'eau !

Depuis mi-septembre, nos petits nageurs de CP et CE1 ont bénéficié de 11 séances à la piscine de Coublevie.

Les maîtres-nageurs ont entraîné nos jeunes qui, désormais, sont prêts à quitter brassards et bouées pour affronter le milieu aquatique.

Selon le niveau d'aisance, à la fin de la onzième et dernière séance, les élèves ont reçu leur diplôme qui va du « super canard » au « têtard » pour les meilleurs.



## Une forêt de sapins a envahi la cour d'école le temps d'une petite pause enchantée, festive et conviviale



C'est ce que vous a proposé l'Apel du Sacré-Coeur le vendredi 6 décembre à partir de 16h30 ! Les familles étaient invitées à récupérer leur commande de sapin et de boules personnalisées en bois. Les épicéas et les Nordmanns attendaient la venue de leur nouveau propriétaire lors d'un accueil chaleureux organisé par notre précieuse équipe de parents bénévoles.



Au programme : douceurs sucrées ou gourmandises de Noël pour le goûter, savoureux et revigorant vin chaud pour les parents, distribution des sapins commandés et mini-marché de Noël pour trouver des petits cadeaux sympas à offrir. Était également proposé un stand photos avec fonds plein de poésie pour se laisser envelopper de la douceur de Noël, ou photos rigolotes : en famille ou entre camarades...



Un seul mot d'ordre et dress code : parents, enfants, enseignants, personnel de l'Ogec (et directeurs !!!) devaient venir avec leur plus beau et original pull de Noël !

Pour la suite des festivités, cette année, l'équipe de l'APEL a bousculé les codes ! Le marché de Noël a fait place à un repas festif avec la choucroute garnie (renaissance d'une ancienne tradition au Sacré-Cœur !) ou Hot-dog frites ou gratin de légumes d'hiver... bref, il y en avait pour tous les goûts !

19h00 : Apéritif et élections/remise des diplômes (adultes/écoliers/collégiens !) du plus « beau » pull de Noël, suivi du repas et des ateliers créatifs pour les enfants.

## EPI 3èmes : Projet d'enseignement pluri disciplinaires en 2 phases

Deux dates pour les EPI de 3<sup>ème</sup> : jeudi 28 novembre après-midi de 13h40 à 16h40 et vendredi 6 décembre de 8h20 à 12h15 étaient des heures banalisées pour la réalisation d'un sujet choisi par l'élève

Un thème : « L'homme et l'environnement » et trois propositions pour la réalisation du sujet.

- La création d'un volume et de sa mise en scène qui souligne la relation entre la nature et soi ;
- La réalisation d'un album numérique, regard porté sur son propre environnement ;
- Ou la rédaction et l'enregistrement d'une lettre ouverte adressée à d'autres jeunes ou homme et femme de pouvoir de ce monde.

L'inspiration a été fructueuse pour nos jeunes qui ont su faire preuve de créativité.

Bravo à tous les 3<sup>o</sup> pour toutes ces belles et différentes réalisations proposées.

Les travaux ont été exposés au CDI le temps de passer à d'autres futurs projets créatifs que nous envisageons avec d'autres niveaux.



## La compagnie Théâtre Coccinelle présente le Noël de Gribouilli pour les maternelles



On dit que les filles naissent dans les roses et que les garçons naissent dans les choux !

Gribouilli, lui, est né dans un gribouillis grâce à Mr Pinceau qui, un jour, a pris un crayon et s'est mis à gribouiller sur une grande feuille de papier... Tout à coup, une petite voix est sortie de son gribouillis : 'bonjour, je suis un petit garçon et je m'appelle Gribouilli » !

Mardi matin 10 décembre, les maternelles ont assisté à cette belle histoire douce et rigolote grâce à l'intervention de la compagnie 'théâtre Coccinelle' qui est venue à la rencontre de nos petits maternelles pour leur présenter le dernier spectacle de marionnettes ... « Le Noël de Gribouilli »



## Mise en œuvre de notre projet d'école côté primaire sur le thème du Vendée Globe

Cette année, les trois séances d'APC se réaliseront toutes par la mise en place d'ateliers sur l'orientation et la résolution de problèmes. Les différents défis et énigmes à résoudre étaient basés sur le thème du Vendée Globe.

La première matinée d'ateliers s'est déroulée le mercredi 11 décembre de 8h20 à 11h20. Durant 3 heures, pas moins de 41 élèves de la maternelle au CM2 se sont encouragés à résoudre ces différents challenges.

Les deux prochaines dates retenues sont les mercredis matin 12 février et 2 avril où nous accueillerons d'autres élèves volontaires pour participer à ces mêmes défis. Affaire à suivre dans les prochaines gazettes !



## Les sorties piscine n'en finissent plus !



Votre enfant sera amené à fréquenter le bord de mer, la piscine, ou à participer à des activités nautiques dans le cadre de ses loisirs...

"Le savoir nager correspond à une maîtrise du milieu aquatique. Il reconnaît la compétence à nager en sécurité, dans un établissement de bains ou un espace surveillé (piscine, parc aquatique, plan d'eau calme à pente douce)".

La natation scolaire fait partie intégrante des programmes d'enseignement dès la primaire. Elle est donc assortie d'un caractère obligatoire. Arrivé au collège, dans le cadre de l'EPS, selon les directives de

l'éducation nationale, chaque élève de 6<sup>e</sup> ira une fois à la piscine afin de réaliser un **test** de positionnement en natation qui permettra de valider le « savoir nager » de fin de cycle 3. C'est donc à la piscine de Voreppe que l'ensemble de nos élèves de 6<sup>e</sup> ont passé cette épreuve aquatique (le jeudi 12 décembre pour les uns et le jeudi 19 pour les autres). Ce test repose, entre autre, sur la réalisation d'un parcours d'environ 50m sans reprise d'appuis.

Pour rappel, cette validation est nécessaire si votre enfant veut participer au cycle d'AS Voile ainsi qu'au stage de fin d'année de 3<sup>ème</sup> organisé dans le cadre des révisions du DNB à Chavarines.

## Le tri des déchets : un geste simple pour notre planète

Le lundi 2 et le mardi 17 décembre, la classe de CE2 a participé à deux séances sur le thème du tri des déchets.

Cette intervention proposée par le Pays Voironnais a permis aux élèves de caractériser et de différencier les déchets que nous produisons aussi bien dans le cadre familial que dans le milieu scolaire.

Les règles du tri des déchets ont été abordées de façon très concrète par le visionnage de films et la mise en place d'ateliers.



## « Simone, le voyage du siècle »

Dans le cadre du programme d'histoire des élèves de 3<sup>e</sup>, une sortie pédagogique s'est déroulée au cinéma pour voir la magnifique cinématographie "Simone, le voyage du Siècle". Film sorti en 2022 et mis en scène par Olivier Dahan. Ce visionnage est un travail parallèle avec l'étude d'un personnage marquant du XX<sup>e</sup> siècle (Simone Veil) et de ses différents combats.

Partis en bus avec leurs enseignants, la séance a eu lieu le mardi 17 décembre à 9h30 au cinéma Passr'l Le Mail à Voiron pour les 71 élèves de 3<sup>e</sup>. Un film marquant et émouvant en lien direct avec le programme d'histoire.



## Distribution de chocolats pour les fêtes

En partenariat avec notre artisan chocolatier d'Alberville où travaille une de nos ancienne élève, l'équipe EPS a ouvert une vente de chocolats pour l'AS du collège (Association Sportive). Toutes les gourmandises de « Franck Jouffe Carré Noir » ont été distribuées mi-décembre à l'ensemble des familles ayant passé commande. Tout y était : coffrets de chocolats, ballotins, mendiants, truffes, orangettes, pâtes à tartiner, tablettes, chocolat en poudre, marrons glacés, fritures, biscuits de Noël, rochers au chocolat, pâtes de fruits ; Sans oublier les fameux sujets de Noël (le renne, le sapin, le père Noël et son traineau, etc...), ainsi que les buches glacées et le calendrier de l'avent des gourmands. De quoi satisfaire toutes les papilles en attendant Noël ou pas !!!



## Les petits plats dans les grands !

Nos demi-pensionnaires ont eu le droit à leur repas de Noël au réfectoire... Gaétane la cuisinière, Brigitte et Valérie les cantinières, ont eu le plaisir de servir des mets particulièrement gouteux pour le dernier repas de l'année, vendredi 20 décembre.

Mousson de canard pour commencer, en plat chaud sot l'y laisse et sa sauce forestière accompagné de pomme duchesse, puis clémentine, macarons aux myrtilles et papillotes pour finir.

Un moment festif accompagné de musiques et de chants de Noël qui ont mis une ambiance sympathique pendant ce repas.



## Les élèves fêtent Noël

Les élèves du primaire se sont retrouvés à 14h30, avec des élèves du collège qui participaient à l'animation orchestrée par Anne-Laure Drouard Chanel, pour la célébration religieuse de Noël. C'est à l'église St Jean Baptiste du village que petits et grands ont partagé ce moment dans un décor solennel rappelant que la nuit de Noël était toute proche.

Musique d'accueil, chants, saynète costumée, conte mimé, intentions de prières avec nos ados... Tous ont endossé le rôle des messagers de la lumière lors de cette belle célébration de ce vendredi 20 décembre qui annonçait la naissance de Jésus.



## Une journée festive avant la sonnerie des vacances

Pour cette dernière journée, petits et grands étaient venus nombreux vêtus de leur plus beaux « pull de Noël » avec des motifs de Rennes, de Père Noël et de Sapin de Noël. Des bonnets de couleur rouge et blanc étaient également de mise tel un carnaval enchanté qui annonçait le vent d'hiver !

Dès 9 heures le matin, nos plus petits ont eu la chance de faire un câlin au Père Noël qui était venu en visite dans les classes des maternelles. Chacun a pu raconter son histoire et manger une papillote

Après une pause méridienne gourmande, nos collégiens ont pu choisir leur programme, ce vendredi 20 décembre 2024, parmi 3 formules puisque les cours ont laissé place au recueil et à la créativité le temps d'une après-midi.

- Projection de film : Vice Versa 2 pour les niveaux 6<sup>o</sup>/5<sup>o</sup>, Les Choristes pour les niveaux 4<sup>o</sup>/3<sup>o</sup>
- Célébration de Noël
- Et deux ateliers au choix parmi diverses activités proposées par les adultes.

Côté collège, les ateliers, conçus et encadrés par le personnel de l'établissement et les enseignants, reflétaient leur créativité et leur engagement. Merci également à la boulangerie St Jeannaise qui a offert des chouquettes et à l'APEL qui a distribué un chocolat chaud pour le goûter à chacun des élèves primaire et collège au cours de l'après-midi.

Puis, à 16h20, dans la cour de l'école, les primaires ont interprété deux chants avant la sonnerie qui annonçait le début des vacances. Cette parenthèse festive a été une belle occasion de partager des moments conviviaux, de tisser des liens, de (re)découvrir ses camarades et de terminer cette période avec légèreté et bonne humeur avant les fêtes de fin d'année.





photos souvenirs de quelques ateliers qui ont animés ce bel après-midi festif

A tous les membres de l'Institution,

Je vous souhaite une merveilleuse fin d'année, remplie de joie et de sérénité. Mais avant tout c'est avec le cœur débordant de lumière et de chaleur que je vous souhaite le plus merveilleux des Noël.

Puissent ces instants festifs être remplis de surprises, de rires et de doux souvenirs.

Au plaisir de se retrouver à la rentrée pour s'échanger tous nos bons vœux.

PS : Notre établissement ferme ses portes pour les 15 jours de vacances. Nous nous retrouverons tous le 06 janvier !

Belles vacances à tous.

Cathy.



165 chemin Le Morel – 38430 St Jean de Moirans  
[administration@institutionsacrecoeur.fr](mailto:administration@institutionsacrecoeur.fr)

Cathy Garcin : 04.58.17.75.18 ou 04.76.35.32.55 poste 5